

En marcha desde hoy los nuevos horarios de la Línea 3 urbana

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2013(e)ko urtarrila(r)en 26-(e)an 18:49etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa En Breve, el sábado día 26 de Enero de 2013

En marcha desde hoy los nuevos horarios de la Línea 3 urbana

MICROBÚS ARTIA-OLABERRIA

La Línea 3 de los autobuses urbanos, Artia-San Juan-Olaberría, pone en marcha sus nuevos horarios para los sábados a partir de hoy.

Se modifican las salidas de cada sábado desde Fermin Calbeton para ajustar su funcionamiento a las necesidades del servicio derivadas de la celebración del mercadillo semanal en la plaza de Urdanibia. Así, durante todo el día, el servicio saldrá de Artia a y veinte y a menos cinco y desde Olaberría a y diez y a menos veinte.

Sin embargo, los primeros servicios serán a las 7.05 , 7.35 y 8.05 desde Artia y 7.20 , y 7.50 desde Olaberría.

A partir de ese momento , se aplicarán hasta el final de la jornada los horarios antes descritos.